

Les études supérieures - 1/2

Enfin, on a atteint le niveau des études supérieures ! Fini les années lycée, athenée et autres écoles secondaires ! On est des grands Youpi !

On a fini ! Je vais enfin allé chez les "grands" ! Même si je me retrouve dans la classe des des petits ! Je vais enfin trouvé une plus grande maturité à la fac ou haute école...

On l'a tous pensé (du moins ceux qui ont poursuivit leurs études), mais pourtant, j'ai remarqué quelques réactions des personnes de mon entourage et mes propres impression que je vais ici expliquées !

Premier jour d'école !!!!!

La pression est la, c'est un nouvel univers inconnu, des tas de nouvelles personnes que l'on ne connaît pas. La peur de pas se faire d'amis est la !

Le premier jour passent généralement assez vite, donc on a guère le temps de s'en préoccupé !

Mais comment se faire de nouvelles connaissances... Euh... Soit on y va franco, soit on le fait subtilement : Oh pardon je t'ai bousculé je suis vraiment désolé, tien mais t'es dans ma classe non ? Je m'appelle XXX...

Oui youhou on connaît une personne !

Les connaissances, les horaires, la vie étudiante

Petit à petit des groupes se forment (c'est logique on passe 9 heures dans la journée ensemble)... Les groupes sont souvent pareil dans chaque école supérieures comme secondaire. On a les plastiques (oui comme dans Lolita malgré-moi) qui pensent être aimées de tous mais en fait se font simplement des amitiés assez hypocrite, mais ça leur va ! Ensuite, on a les moyens : plusieurs petits groupes réparti dans la classe. Généralement ce sont des personnes dans la moyenne, qui ne font pas trop d'histoires, qui sont apprécié (mon groupe quoi lol). Puis nous trouvons aussi les rebelles, les groupes ethnique (je trouve assez dommage qu'ils restent ensemble au lieu de se mêler a d'autres personnes, mais ce sont leurs choix) et on a les Tout-seul (qui n'ont pas d'amis). Tout ce petit monde est bien entendu éparpillés dans des places précise de la classe qu'ils ne quittent jamais...

L'attaque des Plastiques

Elles guêtent, elles jugent puis la paf elles attaquent... Elles discutent un petit peu avec vous : "Oh c'est original ce que tu portes tu sais ? " "oh merci c'est gentil de me dire ça", PAF " AH mais je n'ai jamais dis que c'était beau"... Ah la garce !!!! Tout le monde a connu ça (sauf si vous êtes une plastique).

Les horaires !

De 8 heures à 18 heures, c'est pénible ! Mais au début, on s'en sort, on tient le coup. Oui oui bien sûr ! Deux semaines passent, et on est au dessus de sa feuille, a prendre des notes que le professeurs nous donnent. On écrit, on écrit puis, on ne voit plus rien : "Hein, mais il se passe quoi ? ". La une grosse lumière éblouissante apparaît ! Ah mince, je me suis endormi, c'est pas grave, ça arrive !! Oui c'est pardonnable, mais pas à chaque heures de cours ! Logique quand on se lève a 5 heures du matin et qu'on rentre chez soi vers 19 h 30.

Et cette fatigue, tend gravement à l'envie de "Brosser"... "Mais oui maman, je vais me rattraper " ou bien "Tient maman, les cours sont annulés demain"... Oh le vilain mensonge. Mais c'est si dur !

La vie étudiante !

Les profs ! Oh ils sont cool, ils prennent rarement les présences, sont gentils ! Euh pas tous... Quand le besoin de chercher un professeur nous vient pour prendre un renseignement, rien de mieux que d'allez à la salle des profs :

- Bonjour je cherche Madame Untel.

- Ce n'est pas un secrétariat ici, vas t'en ! Me repondra Madame Lachi***

Les études supérieures - 2/2

- Oui mais pour trouver un prof, c'est mieux d'aller à la salle des profs vous pensez pas ?
 - Non me repliquera t'elle
 - Ah bon et pourquoi ?
 - Parce que j'ai raison et que tu as tort, va t'elle me balancée à la figure
- OOOH la Po****. Rhooo, mais c'est dingue ça ! En même pas deux mois de cours ! Mais c'est la vie.

Conclusion

Une fois le deuxième mois passé, tout semble enfin s'accorder. On a rencontré des personnes qui pourront faire d'excellents amis, on a trouver des heures de cours ou on pourra dormir sans se faire repérer, on a découvert qui est gentil, qui pas.

Qu'en conclut-on ? Ben que la vie étudiante n'est pas si compliquée que celle que l'on menait dans notre lycée ou autres, elle a juste un rythme un peu plus élevée.

Et puis, c'est vachement plus cool grâce au liberté que l'on a acquis